
国際ロータリークラブ第２５７０地区 第４グループ     

 

《本日の

 

 

 

  

 

 

 

 

点 鍾  午後12時30分

進 行  ＳＡＡ 渋澤健

ソング  「我等の生業」

来訪者  地区米山推進

委員長 松田

 

会長挨拶・報告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
みなさんこんにちは、天

です。まずはお客様の紹介

委員会委員長 松田正己 

度勉強する意味をこめて米

致します。 
先週はＩＭの関係で振替

間に、３月６日に「新坂東

は「本庄早稲田」新幹線新

おける大きな行事がござい

 
         卓

地区米山

委員長 松
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国際ロータリー会長 ジョナサンＢ．マジィアベ    第２５７０地区ガバナー 高山 孝   

会 長 小此木利明  会長エレクト 加藤玄静  副会長 岩本英人・狩野輝昭     

幹 事 斉藤清一 
 

例会》 

 

司 サブ  

斉唱 

委員会 
正己 様  

 小此木利明 会長 

候の悪いなか出席ご苦労様

を致します。地区米山推進

様でございます。後ほど再

山に関する卓話をお願い

休会でした。この二週間の

大橋」の開通、３月１３日

駅の開業という、本庄市に

ました。この二つのイベン

トが今後の本庄市の未来に向けて大きな起爆剤にな

り、本庄市内外の大きな発展に役立つことを期待する

ところであります。 
 話  
推進委員会 
田 正己 様  

また来週の夜間例会は「２０００回記念例会」です。

皆様多数の参加を頂きお祝いしたいものです。 
４月１０日、１１日と地区大会が開催されます。当

クラブは全員参加の登録をさせていただいたことを

報告するとともに、皆様の参加をお願い致します。 
本年度も後半に入ってまいりましたが、まだまだ行

事が目白押しにあります。各委員会のご協力をお願い

申し上げ挨拶と致します。 
 

幹事報告            斉藤清一 幹事 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
グローバルリサイクルプロジェクトの件ですが、後程

関口職業奉仕副委員長より説明があると思いますが、ダ

ンボール1個につき1500円の送料が発生します。 
そこで1000円を会員負担ということでお願いします。 
 先日の IM の記念品を例会終了後、お持ち帰りくださ

い。記念品として印鑑ケースが袋の中に入っていますが、 
使用方法が必要な方は声をかけて頂ければ説明いたしま

す。 
 4月11日(日)の地区大会の件です。各テーブルに当日

のプログラムが置いてあります。今からでも参加希望の

方がおりましたら事務局又は幹事までご一報ください。 
 



委員会報告 
 
職業奉仕委員会      関口雅之 副委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
グローバルリサイクルプロジェクトについてお知

らせとお願いがあります。 
詳細はすでにＦＡＸした配布資料をお読みください。

なおダンボールの送料としてひとつあたり１０００

円のご負担をお願いいたします。 
  
 
 
親睦活動委員会         佐藤賀則 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
４月２５日～２６日 岐阜県高山市への春の移動例

会のご案内を先にＦＡＸいたした。楽しい移動例会に

したいと思っています、まだバスの空席もありますの

で多数の皆様のご参加をお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 

 
Ｓ・Ａ・Ａ           渋澤健司 会員 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
ＦＡＸにてご案内のとおり、３月２５日の例会は

「２０００回記念例会」となります。当日は夫人同伴

で多数の出席をお願いいたします。 
 

 
ロータリー情報委員会    内野昭八郎 委員長 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
３月７日に坂戸市コミュニティセンターにて、第２

回クラブ奉仕部門セミナーが開かれました。当日のセ

ミナーは下記のとおりです。 
 「クラブ奉仕部門下期の取り組みについて」 
 「クラブ奉仕アンケート調査報告」 
 「退会防止・会員増強について」 
 「家族委員会の取り組みについて」 
 「ロータリー情報について」  

 
 

 
 
 
 



ゴルフ部           石原 修 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
３月２５日、児玉ゴルフクラブにて第３回のゴルフ

コンペを開催いたします。午前８時３０分クラブハウ

ス集合です。よろしくお願いします。 
 
卓話紹介者 
   

米山奨学会委員会  渋谷修身 委員長 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
卓 話  
 
地区米山推進委員会 

委員長 松田正己 様 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

２５７０地区内の、米山記念奨学会の現況報告と苦

心談。 
並びに表彰制度の変更と、米山記念奨学会への協力の

お願い。 

シカゴＲＣでのメーキャップをされた時の思い出。 
ＲＩ本部を見てきた感想。 
以上をわかりやすくお話していただきました。 
 

 

ニコニコBOX委員会      横尾セツ 会員 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松田正己 様(所沢中央RC) 

 本日はお世話になります。 

 

地区米山推進委員会委員長 松田正己 様(所沢中央

RC) 本庄クラブへようこそお出でくださいました。 
卓話よろしくお願いいたします。 
(以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略) 

 

小此木利明 斉藤清一 古瀬末雄 小此木昭二 
沼田恵義  梅村孝雄 佐藤敬一 渋澤健司 
渋谷修身  岩本英人 岡崎正六 温井一英 
下山正男  佐藤賀則 金子 弘 内野昭八郎 
武井包光  石原輝弥 横尾セツ  
 

国際ロータリー創立１００年をお祝いしましょう！！！ 
(以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略) 

 
萩原達夫  戸谷 丈  笠原 勝  渡辺 優 
 

ニコニコ BOX 委員会の皆さん いつもご苦労さまです。 
頑張ってください！！！ 
(以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略) 

 

八木茂幸  横尾弘明  藤井 仁 

 

関口雅之 

 グローバルリサイクルプロジェクトよろしくお願いし

ます。 

 

 



 加藤玄静 

  次年度の各委員長をお願いする時期になりました。ご

協力をお願いします。  

  

江原栄一  

 １１日は青梅に行けなくてすみませんでした。 
 出席報告           渡辺 優 会員  

昨日青梅の吉野梅林へ行って来ましたが今が見ごろ

です。  

  

 野村正行 

  暫らく休んでいましたので。 

  

 戸谷清一 

  ケーブルテレビは街づくり「市町村合併市民説明会」

ではお世話様になります。  

  

 茂木 聡 

  ｢ふじ井｣店舗改装が完成しました。おめでとうござい

ます。  

  

 春山茂之 

欠席連絡者  早退させていただきます。 

  

高柳育行さん 近藤伸侑さん 岡芹正美さん   
矢島淳一さん 岩渕富男さん 本日の投入金額 合計 ¥３９、０００ 

   

 
 
 
 
 
  

  

  

  

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８３名 

 

６名 

 

７７名 

 

３８名 

 

79，5％

クラブ会報委員会    
巴 高志  茂木 聡  三宅健吉  野澤章夫  小林雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 
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 《本日の例会》 

幹事報告            斉藤清一 幹事 
 

 

     
夜間例会 
 

２０００回 記念例会 
 

埼玉グランドホテル本庄 

 
 
 
 
 
 
 
 

点 鐘  午後６時３０分  
進 行  渋澤健司 SAA  
ソング 「それでこそロータリー」 斉唱  

 本日は 2000 回記念例会に会員の奥様 12 名参加し

て頂き誠にありがとうございます。 
 
会長挨拶・報告         小此木利明 会長 

 IM の記念品まだ持っていかれてない方は本日お持

ち帰りください。 
 
 

 地区大会の再度の確認です。現在 28 名の参加の予

定です。当日バス利用の会員には後日 FAX で詳細を

案内いたします。 

 
 
 
  
  
 委員会報告 

  
Ｓ・Ａ・Ａ          橋本恒男 チーフ  

  
 みなさんこんばんは、本日は皆様ご承知のように例

会２０００回目の記念すべき日でございます。本庄ロ

ータリークラブのチャーターナイトから４１年の歳

月を経て今日に至っております。この間先輩各位のロ

ータリーに対する愛情や責任感等は、大変なものであ

ったと推察いたします。今後も２５００回３０００回

に向けて我々が励んでいこうではありませんか、ひと

つよろしくお願い致します。この記念例会はＳＡＡの

協力を得、家族委員会も踏まえて多数の奥様方の出席

をお願いしたところ、多くのご参加をいただき本当に

ありがとうございます。今後も変わらぬご理解をお願

い致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
今日は２０００回記念例会ということで懇親会の

始に乾杯を致します。また皆様には心ばかりの記念品

をご用意させていただきましたので、忘れずにお持ち

帰りください。 
本年度も終わったわけではなく、４月には地区大会

があり、まだまだ多くの行事がございます。ご支援の

程お願い致します。本日次年度のペッツが開かれてお

り、加藤会長エレクトが出席しております。終わりし

だいこの例会に来る予定になっております。 

 
 
 
 本日は児玉ゴルフクラブにて第３回目のゴルフ部

のゴルフコンペが開かれ、参加の皆様大変お疲れ様で

した。心配した雨には降られず終了でき、楽しいゴル

フコンペでした。 

 
 
 



職業奉仕委員会        立石秀壽 委員長 国際ロータリー創立１００年をお祝いしましょう！！！ 
 (以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略) 

  
 笠本孝一 黒岩三雄  

  

 ニコニコ BOX 委員会の皆さん いつもご苦労さまです。 
 頑張ってください！！！ 
 (以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略) 

  

 藤井 仁 渋澤健司 茂木 正  

  

  斉藤清一 

 ゴルフ部の皆さん、本日はお世話になりました。お

蔭様で優勝できました。 グローバルリサイクルプロジェクトについてお知

らせとお願いがあります。皆様の家に眠っている衣料

品を助け合いとしてアフリカ地域へ送りたいと思い

ます。送料として一つ１０００円のご負担をお願いし、

ダンボール箱をお渡ししますのでどうぞ宜しくお願

いいたします。 

 

橋本恒男 

 本日のゴルフコンペ、スコアは大変不満足でした。

次回がんばります。 

 

 野村正行 

 ゴルフクラブの役員皆様お世話になりました。 

ニコニコBOX 委員会    町田国彦 委員  

 岩本英人 

  春山先生のお蔭で緑内障の治療を終え、ホワイトデ

ィを無事終了することが出来ました。  
  

 岡崎正六 

  本日はゴルフで大変お世話になりました。 

  

  

  
  

 本日の投入金額 合計 ¥４８、０００ 

  
本日は第2000回記念例会です。  

 夜間例会ですので飲んだり食べたりして大いに親睦

を図りましょう♪♪♪  
 (以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略) 

  

 笠原 勝 佐藤賀則 小此木利明 中島高夫  

 町田国彦 小林雅幸 石原 修  梅村孝雄 

 金子 弘 武井包光 矢島淳一  松原幹男 

 田中 克 野村正行 茂木 聡  井河久昇 

 立石秀壽 下山正男 江原栄一  温井一英 

 高柳育行 飯島憲司 内野昭八郎 横尾セツ 

 石原輝弥 竹並紀松 金井直樹  渋谷修身 

 後藤芳生 春山茂之 春山璋子  狩野輝昭 

 中村 孝  

  



  
  
  
懇親会  
  
乾 杯  
  

  
  
  
  
  
  
  
  
  

  
  
  
  
  
  
２０００回記念例会にご出席の奥様方です。  
  
  
  
  
  

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  



  
 
 
ゴルフコンペ 
 
 
開催場所：こだまゴルフクラブ              
開 催 日：平成１６年３月２５日 
参加人数：３１人 
 
第３回ゴルフコンペ表彰式 
 
優 勝          斉藤清一 さん 
  
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
準優勝          黒岩三雄 さん 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
第３位          飯塚章治 さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


